

Martin 5... une école en action !



Depuis septembre, Martin V a pu vivre au sein de l'école pas moins de 3 actions solidaires.

Des actions où l'élève qu'il soit petit ou grand a pu être un véritable acteur.

Tout d'abord dès septembre, nous avons travaillé ce thème de la solidarité.

Comprendre ce que c'est, à quelle occasion, ...et surtout ce que nous pouvons mettre en place pour que notre aide soit utile.

Et c'est ainsi que l'action "**1 enfant - 1 jouet**" a vu le jour.

Chaque élève de l'école a été invité à apporter un de ses jouets pour venir en aide aux enfants d'Esneux, sinistrés par les inondations de juillet.

La récolte fut tellement abondante que le 1^{er} RDV fixé avec la bénévole d'Esneux dut être reporté afin qu'elle puisse trouver un véhicule suffisamment grand pour lui permettre de tout emporter.



L'action suivante fut la création de **cartes de vœux** déposées aux personnes malades des hôpitaux des environs (avec l'aide des "Passeurs de Lumières") mais aussi aux personnes de la maison de repos "La Chanterelle" à Gembloux qui accueille la maman d'un de nos professeurs.

Et enfin, pour vivre l'Avent en école, un **calendrier inversé** pour les personnes démunies de la commune a été mis en place.

Cette action s'est faite en collaboration avec la conférence "Saint-Vincent-de-Paul".

Tout le monde connaît le principe du calendrier de l'Avent qui consiste généralement à recevoir un petit chocolat chaque jour jusqu'à Noël. Ici, le principe est inversé. Chaque classe se voit attribuer une famille. Nous ne connaissons pas leur nom par souci de discrétion mais nous connaissons le nombre de personnes et l'âge des enfants.



Chaque élève, à tour de rôle, est invité à apporter au jour qui lui est attribué une denrée alimentaire ou de soin qu'il dépose dans une caisse en classe. Et au vue de leurs témoignages, c'est avec tout leur coeur qu'ils choisissent ce qu'ils vont apporter.

2 bénévoles de la confrérie sont venus chercher les boites ainsi remplies (et décorées) ce vendredi 17 décembre, lors d'une toute petite célébration improvisée dans la cour pour Noël.

Cette année encore les enfants de Martin V ont compris la grandeur de leur générosité. Lors de nos réflexions, ils ont pu se mettre à la place des personnes qui ont reçu ces présents. Et c'est avec beaucoup d'enthousiasme qu'ils ont participé à ces opérations.



Pour le cours de religion,
Anne-Lise